

Veröffentlicht auf www.leineblitz.de am Freitag, 25.11.22 um 18:35 Uhr:

Sarstedt: Um 17.37 Uhr geht am Rathaus das Licht an Weihnachtsbeleuchtung ist angeschaltet

SARSTEDT. Um 17.37 Uhr ist die Weihnachtsbeleuchtung am Sarstedter Rathaus eingeschaltet worden, wird jetzt in der Fußgängerzone der Innenstadt für die weihnachtliche Atmosphäre sorgen. Zahlreiche Passanten haben die kleine Zeremonie begleitet, für den musikalischen Rahmen zeigten sich Michael Trumpf und Bernward Bruns vom Sarstedter Blasorchester zuständig, es wurden zudem Weihnachtslieder gesungen.

"Das Anleuchten hat hier in Sarstedt schon eine kleine Tradition", sagte Bürgermeisterin Heike Brennecke in ihrer Ansprache. "Die Beleuchtung ist aber nicht nur eine Belebung, sondern wir befinden uns auch in einem besonderen Jahr - bedingt durch den Krieg in der Ukraine mit seinen Flüchtlingen und auch mit der Energiekrise." Viele Menschen würden sich fragen, was ihnen im Portemonnaises bleibe. "Vielleicht fällt einiges in diesem Jahr nicht so üppig aus. Wir sollten dankbar sein, dass wir hier in Frieden leben." Die Bürgermeisterin appellierte an die Bürgerschaft, "wenn Sie etwas übrig haben, unterstützen Sie unsere örtlichen Organisationen wie den Guten Hirten, das Soziale Kaufhaus und andere. Mit diesem Gedanken stellen wir die Weihnachtsbeleuchtung an."



Bürgermeisterin Heike Brennecke und der ehemalige Sarstedter Ratsherr Manfred Fuhrig singen zum Abschluss der Veranstaltung vor dem Rathaus mit anderen Passanten "O Tannenbaum". / R. Kroll

von [Redaktion LeineBlitz](#)

Erstellungsdatum: 23. April, 2024, 08:44 Uhr
Copyright © 2024, K3 Media, Pattensen.